

cimetières encombrés. Voilà quelques lignes qui valent des chapitres.

Cependant l'on peut se reposer de ces tristesses en lisant le rapport sur la fête de l'Égalité et surtout l'arrêté des représentants Charlier et Pocholle pour la fête de J.-J. Rousseau, c'est là un beau monument qu'ils ont élevé à la sottise humaine.

Félicitons donc M. A. Metzger de cette utile publication qui porte avec elle les graves enseignements de l'histoire. Il ne pouvait mieux choisir son collaborateur M. Joseph Vaesen. Ce savant auteur d'une étude très estimée sur notre ancienne juridiction commerciale est un garant d'authenticité et d'exactitude.

F. B. L.

